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國立新竹高級工業職業學校 

108 學年度 

第一次家長委員會議 

會議紀錄 

 
 

時  間： 108 年 09 月 18 日（三） 20:00 

地  點：新 竹高 工行政 大樓三 樓會 議室  
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國立新竹高級工業職業學校 

108 學年度第一次家長委員會議程序  

項次 時 間 分 配 會 議 程 序 主 持 人 備 註 

一 20：00～20：10 與會人員簽到 廖 主 任  

二 20：10～20：20 推選主席 李 校 長 
與會委員 

互推一人為主席 

三 20：20～20：25 主席致詞 會議主席 含介紹家長委員 

四 20：35～20：30 校長致詞 李 校 長 含介紹校內人員 

五 20：30～20：33 校務工作報告 李 校 長 同代表大會 

六 20：33～20：35 會務工作報告 會議主席 同代表大會 

七 20：35～21：00 提案討論 會議主席  

八 21：00～21：10 臨時動議 會議主席 含校務意見交流 

九 21：10～21：20 主席結論 會議主席  

十 21：20～21：30 散會 會議主席  

～我們不知道明天會不會更好，但至少我們可以努力讓今天夠好   新竹高工家長會 與您共同勉勵～ 
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壹、主席致詞：（與會委員互推何義偉委員為主席） 

貳、校長致詞：（略） 

參、校務工作報告：（同家長代表大會） 

肆、會務工作報告：（同家長代表大會） 

伍、提案討論： 

案由一：選（推）舉本會 108 學年度家長會常務委員、家長會副會長及會長案。  

說 明：一、依據『高級中等學校學生家長會設置辦法』第 9 條第 1 項、第 2 項及第

13 條第 7 款暨本會組織章程第 7 條第 1 項、第 2 項及第 11 條第 7 款之規

定辦理規定辦理。 

    二、委員會設常務委員會，置常務委員九人，由委員會就委員中選（推）舉

之，每學年改選一次，連選得連任。 

委員會應就前項常務委員中選（推）舉一人為本會會長，三人為副會長。 

本會會長、副會長每學年改選一次，連選得連任，並以連任一次為限。 

決 議：經選舉結果如后。 

常務委員：許晃銘、洪世凱、何義偉、游克強、李文虎、巫紹瑭、曾瓊玉 

黃順鑫、撒盎斯‧尤命 

副 會 長：許晃銘、游克強、曾瓊玉 

會  長：何義偉 

 

 

案由二：選（推）舉本會 108 學年度家長會財務委員、監察委員案。 

說 明：一、依據『高級中等學校學生家長會設置辦法』第 9 條第 4 項及第 13 條第 8

款暨本會組織章程第 15 條及第 11 條第 8 款規定辦理。 

    二、本會應選（推）舉財務委員、監察委員各一人，辦理經費及會務監察事

項，由委員互相選（推）舉之。 

決 議：經選舉結果如后。 

財務委員：游克強 

監察委員：黃順鑫 
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案由三：為因應會務需要，本屆家長會擬敦聘廖倉祥主任等人擔任日常會務行政人員

，提請審議。（提案人：家長會長） 

說 明：一、依據『高級中等學校學生家長會設置辦法』第 11 條第 2 項及第 13 條第 9

款暨本會組織章程第 9 條第 1 款及第 11 條第 9 款規定辦理。 

    二、本會為辦理日常會務，由會長提名家長或學校人員擔任會務人員，學校

人員由學務處廖倉祥主任擔任總幹事（承會長之命綜攬一切會務運作）

，訓育組莊淑智組長擔任副總幹事（協助總幹事執行各項會務），學務

處鍾函億幹事擔任出納（負責本會財務報銷相關事宜）；經委員會通過

後聘任之，均為無給職，並得經委員會同意後給予津貼。 

決 議：全數通過。 

 

 

案由四：為因應會務需要，本會擬敦聘盧文彬等人擔任本會榮譽會長兼顧問案，提請

審議。（提案人：家長會長） 

說 明：一、依據『高級中等學校學生家長會設置辦法』暨本會組織章程第 9 條第 2

款及第 11 條第 9 款規定辦理。 

    二、本會得聘顧問，由會長提名經委員會通過後聘任之，其人數不得超過委

員人數二分之一，以提供教育諮詢，協助學校發展。顧問均為無給職。

本年度擬聘任顧問名單如下：（請委員推薦合適人選） 

編號 職 稱 姓 名 備  註 編號 職 稱 姓 名 備  註 

01 榮譽會長 盧文彬 歷任竹工家長會長 06 榮譽會長 彭成彬 歷任竹工家長會長 

02 榮譽會長 彭泓瑋 歷任竹工家長會長 07 榮譽會長 宋智達 歷任竹工家長會長 

03 榮譽會長 張文祥 歷任竹工家長會長 08 榮譽會長 甄克堅 歷任竹工家長會長 

04 榮譽會長 何維政 歷任竹工家長會長 09 榮譽會長 林保伶 歷任竹工家長會長 

05 榮譽會長 溫明德 歷任竹工家長會長     

決 議：全數通過。 
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案由五：本會 108 學年度補助學校辦理各項活動用經費，請討論。 

說 明：一、本會年度視學校需要，各單位於學期初提出申請本會補助相關經費。 

    二、申請本會補助以校內經費無法支應或與本會合作辦理之活動為原則。 

    三、本年度校內各單位申請家長會經費補助需求如下表所示： 

項次 單 位 申 請 事 項 金 額 備 註 

01 學 務 處 協助辦理運動會與校慶活動 98,000 搭設帳棚、獎品與裁判費—等 

02 學 務 處 致贈高三導師感謝禮物 34,000 2,000/人 

03 學 務 處 獎勵生活競賽獲獎班級 25,000 含進修學校 

04 學 務 處 護送學生就醫交通補助費 16,000 補助車資 

05 學 務 處 校外勤務教官及糾察隊保險與餐費 40,000 補助保險與誤餐費 

06 學 務 處 學生愛心便當 100,000 一學期 50,000 

07 學 務 處 新生訓練工作人員與導師餐費 25,000 日夜間部含輔導班長 

08 學 務 處 家長會辦理親師座談會會議資料 42,000 每學期約 21,000元 

09 學 務 處 家長會辦理親師座談會餐盒 20,000 每學期約 10,000元 

10 學 務 處 競賽儲備選手差旅費補助 40,000 提高各競賽獲獎率 

11 學 務 處 國際教育旅行師長旅費補助（日本） 45,000 補助差額每人約 15,000元 

12 學 務 處 國際教育旅行師長旅費補助（韓國） 30,000 補助差額每人約 10,000元 

13 秘 書 室 竹工簡訊協助出刊 8,000 每學期約 4,000 

14 教 務 處 108學年度考生服務隊組成實施補助 26,000 場租、誤餐與相關工作費用  

15 教 務 處 108學年度複習考試獎勵補助 10,000 視實際狀況核發 

16 教 務 處 108學年度英檢中級複試通過獎勵金 10,000 每人次 500元 

17 人 事 室 家長委員暨全校教職員工慶生餐會 30,000 每人每次 80元 

18 人 事 室 家長委員暨全校教職員工文康活動 40,000 補助車資或餐費 

總計 639,000  

    四、其他若有補助球隊、社團、扶助弱勢—等指定用途捐款以收支平衡為原

則。 

決 議：全數通過。 
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陸、臨時動議：（含校務意見交流） 

案由一：學測是在校內辦理包高中活動，職科則到芎林文林閣進行祈福，學校是否應

該平等不該有差異？（綜三甲家長委員蔡淑春） 

說  明：一、學校對學生升學同樣重視，芎林文林閣祈福係臨時起意。未來綜高與職

科均會至文林閣祈福。（學務處廖主任） 

二、本校無論是綜高或職高均有辦理包高中活動。（吳秘書） 

 

案由二：學校出售之帽 T 是否屬學校規定之制服？為何孩子在校穿卻記違規？（綜三

甲家長委員蔡淑春） 

說  明：帽 T 是學生組發行的，並非學校所銷售，目前仍不屬於學校規定之制服，惟

未來可討論。（學務處廖主任） 

 

案由三：選手暑假在台中職訓局受訓可請公假，開學後卻只准請事假？（機三乙家長

委員李文虎） 

說  明：一、往年並未與職訓中心聯合提名，今年與職訓中心聯合提名，寒暑假期間

移地訓練，開學後留在學校自行練習。（學務處廖主任） 

二、新竹高工從未以公假方式讓學生在外與其他單位合作，寒暑假期間非學

期中前往，亦非以公假方式參加。（李校長） 

 

案由四：學校是否與大學端或職訓端合作？（機三乙家長委員李文虎） 

說  明：一、有關與職訓端合作，因本校距離中區職訓及桃園職訓均很遠，目前未開

採技能相關班級；至於技能競賽合作，因職訓中心經費較充裕，本來學

校會漸漸與其合作，讓選手有較多的選擇。（學務處廖主任） 

二、產學攜手因學生的能力與需求無法配合，同時量值亦無法符合故無法辦

理。（李校長） 
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案由五：學校是否有管控電子菸？（機三乙家長委員李文虎） 

說  明：一、電子菸在校內是禁止的，若有此情形請與教官室反應。（學務處廖主任

） 

二、教官室會同衛生組做菸害防治宣導與察查，惟至目前為止未曾接獲反應

有學生在教室抽電子菸；查獲者除行政處分外，累犯送衛生局做裁罰。

（教官室朱主教） 

 

案由六：福利社改無人商店，午餐熱食量不夠。（機三乙家長委員李文虎） 

說  明：一、熱食部為外標廠商經營，廠商自負盈虧，嗣後將推電子支付。至於學生

反應午餐熱食量不夠問題，會請營養師注意。（學務處廖主任） 

二、有關熱食量不夠部分，家長可隨時到現場看立即反應。（李校長） 

 

案由七：國立大學升學率有落差，技高升學率高，綜高升學率較低﹖（綜一丁家長委

員謝享昆） 

說  明：學校招收職高學生素質全國排名前三，技高升學考試較占優勢；綜高學生面

對實中、竹中、竹女等校，升學考試面對的挑戰、競爭對手相對職高而言較

嚴峻、壓力較大。學校亦將召開高三導師會議研擬如何加強協助學生升學準

備。（教務處詹主任） 

 

 

柒、主席結論： 

感謝各位委員及校長、老師，竹工為孩子盡心盡力，家長會將配合學校運作，

經費用在學校與孩子身上，接下來我們一起支持學校，為孩子努力。 

捌、散會：21 時 30 分   
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心情手札 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～人，只要有勇氣，就別怕無戰場～   家長會給您加加油！  
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